

Generación 56-57, ejemplo de unión y amor a la Preparatoria

Se entregaron reconocimientos a destacados representantes

Luego de conocerse como compañeros en el plantel 1 Gabino Barreda hace 66 años, representantes de la generación 56-57 de la Escuela Nacional Preparatoria continuaron reuniéndose al paso del tiempo y conformaron una asociación.

Recientemente organizaron una ceremonia para reconocer a integrantes con trayectorias destacadas, en la cual María Dolores Valle Martínez, titular de la ENP, afirmó que los homenajeados son lo que se espera de los alumnos preparatorianos: profesionales triunfadores. Asimismo, expresó su gratitud por mantenerse cerca de la Preparatoria, como un ejemplo para las demás generaciones.

Esto contribuye además a fortalecer en los estudiantes el sentido de identidad con la Universidad, para que la valoren y la defiendan, enfatizó Mauricio López Mergold, subdirector de Asociaciones con los Egresados, en representación de José Gonzalo Guerrero Zepeda, director general del Programa de Vinculación con los Egresados de la UNAM. Agradeció también a la asociación por su apoyo a nuestra institución por casi 30 años.

Ésta es una generación emblemática, señaló Ma. Lourdes Pastor Pérez, exdirectora del plantel de Xochimilco, que ha hecho el esfuerzo por mantenerse reunida a lo largo de los años y por conservar vivos los recuerdos del entorno de su escuela y de cómo eran en aquel entonces.

Encabezando la asociación civil de expreparatorianos, Rosa María Guerra Pérez fue reconocida por su labor. “Hemos seguido organizando actividades, otorgando becas, conviviendo con los compañeros y con los maestros. Entre lo más relevante se halla la elaboración de nuestras memorias, lo cual me llena de orgullo”, subrayó.



Foto: Joanna De la Paz.

En el auditorio de la Dirección General, se hizo entrega de los reconocimientos. Aquí la lista de galardonados:

Silvia Torres Castilleja, investigadora emérita del Instituto de Astronomía de la UNAM y primera mujer en recibir a nivel nacional el doctorado en Astronomía; María Teresa Buentello Rodríguez, quien dedicó 35 años a los estudios biológicos en la UNAM; Ernestina Cervera Flores laboró por más de 40 años en la Facultad de Química, trabajando con resonancia magnética nuclear; y Elba Ramírez Flores impartió cátedra en la carrera de Letras Modernas durante 40 años.

Se mencionó a Carlos Slim Helú, empresario y gran aliado de su casa de estudios; Horacio Rubio Monteverde,

exdirector del Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER); Guillermo Ramírez Hernández fue director de la Facultad de Economía y del Fondo de Cultura Económica; Víctor Manuel Barceló Rodríguez, político diplomático, embajador de México en Uruguay; Rafael Costero Gracia, jefe del Observatorio Astronómico Nacional en Baja California; y a Guillermo Vázquez Mejía, director de fuerzas básicas del equipo Pumas, al que hizo campeón.

Integraron también el presidium Lilia Rocha Vega, secretaria académica del plantel 1, en representación del director, Enrique Espinosa Terán; y Jesús Vera Aldave, quien fuera profesor de la generación 56-57 en dicha escuela. 🌸